
 

XV REUNION EXTRAORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES, ZACATECAS, DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA PRESIDENCIA 
MUNICIPAL EN EL DESPACHO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL SIENDO LAS 10:00 HRS. DEL 
DIA 11 DE SEPTIEMBRE DE 2014, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE 
AYUNTAMIENTO 2013 – 2016 EN CUMPLIMIENTO CON EL ARTICULO # 41 DE LA LEY 
ORGANICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA. 
 

1. PASE DE LISTA 
2. DECLARACION DE QUORUM 
3. NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR 
4. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
5. NOMBRAMIENTO DE LA COMISION DE ACOMPAÑAMIENTO 
6. NOMBRAR RECINTO OFICIAL A EL AUDITORIO DE BACHILLERES. 
7. ASUNTOS GENERALES. 
8. CLAUSURA 

 
 

 
PUNTO 1.- PASE DE LISTA 
POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL. C. PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA 
PAZ SE PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRANDOSE LA 
ASISTENCIA DEL TOTAL DEL CABILDO. 
  
PUNTO 2.- DECLARACION DE QUORUM 
SE DECLARA QUORUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO. 
 
PRESIDENTE MUNICIPAL        PEDRO MIRANDA MORALES 
SINDICO MUNICIPAL               FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ  
REGIDOR                                   JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO 
REGIDORA                                 MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
REGIDOR                                   SALVADOR PEREZ LUNA 
REGIDORA                                 FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
REGIDOR                                   JESUS PEREZ BLANCO 
REGIDORA                                 MA. ASUNCION BURCIAGA SAUCEDO 
REGIDOR                                   AGUSTIN BEJAR ALONSO 
REGIDORA                                JULIA TAMAYO OLIVARES 
REGIDOR                                   ROBERTO TAMAYO SERRATO 
REGIDORA                                 VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ 
  
 



PUNTO 3.-NOMBRAMIENTO DEL MODERADOR  
SE PROPONE AL REGIDOR JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO POR UNANIMIDAD ABSOLUTA 
 
PUNTO 4.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
SE APRUEBA EL ACTA ANTERIOR 
 
PUNTO 5.- NOMBRAMIENTO DE LA COMISION DE ACOMPAÑAMINETO 
EN ESTE PUNTO EL PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA PAZ COMENTA LO REFERENTE AL 
PROTOCOLO DE CÓMO REALIZAR EL INFORME SI SE ACOMPAÑA AL PRESIDENTE AL 
LLEGAR AL RECINTO OFICIAL. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SE ACOMPAÑE AL 
PRESIDENTE POR PARTE DE TODO EL CABILDO. 
 
PUNTO 6.- NOMBRAR RECINTO OFICIAL A EL AUDITORIO DE BACHILLERES 
PARA ESTE PUNTO SE PONE A CONSIDERACION QUE SEA NOMBRADO RECINTO OFICIAL EL 
AUDITORIO DEL COLEGIO DE BACHILLERES DE CHALCHIHUITES, PARA QUE EL ING. PEDRO 
MIRANDA MORALES, PRESIDENTE MUNICIPAL, RINDA SU PRIMER INFORME DE 
GOBIERNO. 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
PUNTO 7.- ASUNTOS GENERALES 
LA REGIDORA VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ COMENTA QUE SERIA BUENO QUE LOS 
ASUNTOS GENERALES LOS DEJEMOS PARA LA OTRA REUNION, LA REGIDORA FABIOLA 
SARELLANO COMENTA QUE ESTA DE ACUERDO PORQUE HAY MUCHAS COSAS QUE ESTAN 
MAL, LA MAYORIA APRUEBA QUE LA SESION SE QUEDE ABIERTA PARA CONTINUARLA EL 
PROXIMO MIERCOLES 17 DE SEPTIEMBRE A LAS 13:00 HRS. 
 
SE CONTINÚA CON LA SESION A LAS 13: 45 HRS. DEL DIA 17 DE SEPTIEMBRE DEL 2014 
CON LA ASISTENCIA DE 8 INTEGRANTES DEL CABILDO, LA SÍNDICO MUNICIPAL LIC. 
FABIOLA MARTINEZ CHAIREZ SE REPORTO ENFERMA Y LA FALTA DE LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: MARIA ASUNCION BURCIAGA SAUCEDO, ROBERTO TAMAYO SERRATO Y JULIA 
TAMAYO OLIVARES. 
 
EN EL PRIMER PUNTO SE PRESENTA EL ING. MANUEL ROSALES DIRECTOR DE OBRAS 
PUBLICAS PARA PRESENTAR SE AUTORICE EL PERMISO PARA LA APERTURA DE LA PLANTA 
EN EL TRATAMIENTO DE METALES UBICADA A UN LADO DE LAZARO CARDENAS, 
REFERENTE A ESTE PUNTO PREGUNTA LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO JIMENEZ, QUE 
BENEFICIOS LE VA TRAER AL MUNICIPIO, EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA QUE PARA 
ESE TIPO DE PREGUNTAS ES NECESARIO QUE EL ING. REPRESENTANTE DE LA PLANTA ESTE 
PRESENTE EN UNA REUNION DE CABILDO, O MEJOR EN UNA REUNION NORMAL POR LA 
TARDE DONDE EXPLIQUE LOS PORMENORES EN EL ARRANQUE DE ESTA PLANTA, EL ING. 
MANUEL ROSALES COMENTA, QUE DIA SERIA BUENO  POR LA TARDE, LA PROPUESTA ES 
EL LUNES 22 A LAS 4 DE LA TARDE. 
 



EL SEGUNDO PUNTO EL ING. MANUEL ROSALES PRESENTA LA PROPUESTA DEL FONDO IV 
DONDE EXPLICA QUE PARA EL AUDITORIO MUNICIPAL SE PRESENTO UN PROYECTO PARA 
BAJAR RECURSOS EXTRAORDINARIOS DE LA CIUDAD DE MEXICO POR LA CANTIDAD DE $ 2, 
600,000.00 DONDE SOLAMENTE AUTORIZARON LA CANTIDAD DE $1, 998,000 PARA EL 
TECHO Y FALTARIAN  $ 600,000 PARA COMPLEMENTO  Y ES NECESARIO COMPLEMENTAR 
EL PROYECTO CON FONDOS DEL FONDO IV, LA PROPUESTA ES QUE SE LE AÑADAN 
$300,000 DEL FONDO IV, EL DR. AGUSTIN COMENTA QUE QUIEN HIZO EL PRESUPUESTO Y 
QUIEN GANA LA OBRA, EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA QUE SE MANDAN LICITAR LA 
OBRA QUE CONSISTE EN SUBIR LA INFORMACION A LA PAGINA WEB DEL MUNICIPIO PARA 
QUE CONCURSEN LOS INTERESADOS,  EL DR. COMENTA QUE SOLO SU PREOCUPACION ES 
REFERENTE A QUE NO SE TOQUEN FONDOS QUE NO ES NECESARIO TOCAR. Y COMENTA 
QUE SI SE PUEDE SABER QUIEN GANO EL CONCURSO PARA EJECUTAR LA OBRA SE 
COMENTA QUE ES EL ING. MANUEL DE VICENTE GUERRERO QUE FUE QUIEN ELABORO EL 
PROYECTO DEL AUDITORIO, SE APRUEBA  POR UNANIMIDAD. SE LE AÑADAN LOS 
$300,000 DEL FONDO IV 
 
LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO JIMENEZ COMENTA SOBRE EL APOYO DE UN 
VEHICULO Y GASOLINA PARA EL EQUIPO DE VOLIBOL VARONIL  JALISCO QUE ESTA 
PARTICIPANDO EN UN TORNEO DE VICENTE GUERRERO, Y VIAJAN CADA 15 DIAS A 
VICENTE GUERRERO DICHO TORNEO DURARA 3 MESES SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
TAMBIEN LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO REGIDORA DEL DEPORTE Y RECREACION 
PROPONE TAMBIEN A EL EQUIPO DE VOLIBOL FEMENIL UN APOYO PERO EN GASOLINA 
PORQUE ELLOS SI TIENEN VEHICULO, EL APOYO SERIA CADA 15 DIAS  $200 PESOS PARA 
VIAJAR A VICENTE GUERRERO TRES MESES DURA EL TORNEO SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD. 
 
LA REGIDORA FABIOLA COMENTA SOBRE UN TORNEO PARA CELEBRAR LA SEMANA DE 
SALUD DEL ADOLESCENTE, UN TORNEO DE FUTBOL RAPIDO, SE APRUEBA CON $ 2,500 
PESOS PARA LOS GASTOS DE MEDALLAS, BALONES, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
EL DR. AGUSTIN COMENTA SOBRE UN APOYO SOBRE UN TORNEO PERMANENTE EN LA 
JUSTO SIERRA DE VOLIBOL, COMENTA CON UN APOYO DE BALONES DE VOLIBOL, EL 
PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE SOLAMENTE TRAER UNA SOLICITUD AL 
ENCARGADO DE DEPORTES Y SE AUTORIZA SE COMPREN 2 BALONES, SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD. 
 
EL REGIDOR SALVADOR PEREZ LUNA, COMENTA SOBRE LA SECRETARIA DEL MINISTERIO 
PUBLICO QUE ESTA EMBARAZADA Y EL LICENCIADO AHORITA SOLICITA A UNA NUEVA POR 
SU TRABAJO, EL REGIDOR JOSE LUIS LOPEZ COMENTA QUE EL LICENCIADO DEL 
MINISTERIO PUBLICO COMENTA QUE EL PROPONE QUE SE CONTRATE A SUSANA LA HIJA 
DE MANOLO PACHECO PORQUE ELLA EN UN TIEMPO LE AYUDO EN CUBRIR ESE ESPACIO 
EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA QUE EL AYUNTAMIENTO DETERMINE DE UN 
TRABAJADOR O TRABAJADORA PARA QUE SE CUBRA ESE ESPACIO Y NO SE INFLE LA 



NOMINA, EL PRESIDENTE COMENTA QUE NESECITA QUE TAMBIEN EL AYUNTAMIENTO DE 
JIMENEZ LE APOYE EN PAGAR LA SECRETARIA, PORQUE ATIENDE LOS DOS MUNICIPIOS Y 
CHALCHIHUITES LE OTORGA CAMIONETA, GASOLINA SECRETARIA Y JIMENEZ NO LE APOYA 
CON NADA. LOS REGIDORES COMENTAN QUIEN PODRIA SER CANDIDATO PARA QUE 
CUBRA EL ESPACIO DE LA SECRETARIA, DE MUCHA DISCUSION SE PROPONE QUE EL  
PROBLEMA SE RESUELVE DE LA SIGUIENTE MANERA: ALONSO CAMACHO AUXILIAR DE LA 
TESORERIA PASA A OFICIALIA MAYOR A OCUPAR EL CARGO ADMINISTRATIVO DE 
SECRETARIO Y JESUS ALEJANDRO CANO SECRETARIO DE LA OFICIALIA MAYOR PASE A 
OCUPAR EL CARGO ADMINISTRATIVO DE SECRETARIO EN EL MINISTERIO PUBLICO DE 
MANERA TEMPORAL, MIENTRAS SE CUMPLE LA INCAPACIDAD DE LA SECRETARIA DEL 
MINISTERIO PUBLICO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO JIMENEZ, REGIDORA DE DEPORTES Y RECREACION 
COMENTA QUE PARA OTRA REUNION DE CABILDO SERIA BUENO QUE EL CITATORIO SE 
ENVIE TRES DIAS ANTES, PORQUE LA LEY ORGANICA MENCIONA QUE DEBE SER 24 HORAS 
ANTES Y SE LES HA ENTREGADO EL CITATORIO UN DIA ANTES Y AÑADE TAMBIEN QUE 
COMO REGIDORES LA GENTE SE LES HECHA ENCIMA QUE PORQUE SON MANGONEADOS Y 
BUENOS DE MENSOS. EL PRESIDENTE MUNICIPAL ANTE LA QUEJA DE LA REGIDORA DE 
LOS CITATORIOS, COMENTA QUE DEBERIAN DE SER UN POCO MAS FLEXIBLES, PORQUE 
AHORITA EL CABILDO ESTA SESIONANDO 1 VEZ AL MES, Y MUCHAS VECES ESTAN SUJETOS 
A SU TIEMPO COMO PRESIDENTE Y LA MAYORIA DE LAS OCASIONES URGE SE INCLUYA EN 
UNA REUNION DE CABILDO, UN CONVENIO, UN ACUERDO QUE SE NECESITA PARA 
RECURSOS O NORMATIVAS QUE HAY QUE APROBAR URGENTES POR EL CABILDO. 
 
EL DR. AGUSTIN COMENTA REFERENTE SOBRE LA ASISTENCIA DE LOS FUNCIONARIOS 
PUBLICOS, EL DR. COMENTA CON TODO RESPETO DE QUE NO ESTAN EN LA PRESIDENCIA Y 
QUE SI SON NECESARIOS 2 SECRETARIOS, A LO QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL PEDRO 
MIRANDA MORALES, ARGUMENTA QUE UNO ES EL SECRETARIO PERSONAL Y EL OTRO DE 
GOBIERNO, DOS ACTIVIDADES DIFERENTES Y SE HACE MAS QUE NADA POR BRINDAR A LA 
CIUDADANIA UNA MEJOR ATENCION, PERO QUE MUCHAS VECES LA GENTE A FUERZAS 
QUIERE VER AL PRESIDENTE SABIENDO QUE CUALQUIERA DE LOS DOS SECRETARIOS LOS 
PUEDEN RESOLVER, PERO NO SE LES DA GUSTO A LA GENTE, TAMBIEN AÑADE EL DR, 
AGUSTIN QUE YA EXISTE ALGUN ENRIQUECIMIENTO POR ALGUNOS SERVIDORES 
PUBLICOS, QUE ESO SE COMENTA, TAMBIEN LA REGIDORA VERONICA CASTILLO 
RODRIGUEZ COMENTA QUE SE HABLA SOBRE EL LIC. AURELIO GURROLA Y MARTIN 
HERNANDEZ  EL DE OBRAS, Y QUE TAMBIEN PIDEN QUE SE LES INFORME DE PROGRAMAS 
REFERENTE DE APOYOS, Y COMENTA QUE LES GUSTARIA QUE SE LE APOYARA A SU GENTE 
PORQUE SIENTE QUE HAN SIDO RELEGADOS Y POR ESO EN OCASIONES EL NO ASISTE A LA 
PRESIDENCIA PORQUE SIENTE QUE NO ES BIEN VISTO. 
 
EL DR. COMENTA QUE ALGUNOS ALUMNOS QUE SON DE SU GENTE SE LES RETIRARON LA 
BECAS Y NO SE VALE AÑADE, EL PRESIDENTE COMENTA QUE NO ES ASI COMO SE LLEVA EL 
PROCESO, PORQUE LAS BECAS QUE ENTREGA EL AYUNTAMIENTO SON EN UNA SOLA 
EXHIBICION. EN UN SOLO PAGO Y EL NI SIQUIERA HA METIDO LAS MANOS PARA 



ANALIZAR Y DETERMINAR A QUIEN SE LES ENTREGAN LAS BECAS AL CONTRARIO TODA 
PERSONA QUE TRAIGA SUS DOCUMENTOS SEA DE DONDE SEA Y CUMPLA CON LOS 
REQUISITOS QUE PIDE EL PROGRAMA SE LES POYA TANTO EN LAS BECAS DE PESO X PESO 
COMO EN LAS BECAS DEL 3X1. Y PIDE QUE ANTES DE EXPRESAR UN COMENTARIO SE 
ANALICE COMO FUNCIONA UN PROGRAMA. 
 
LA REGIDORA VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ COMENTA QUE PORQUE ABEL COBRA POR 
LLENAR FORMATOS DE ALGUNOS PROYECTOS, QUE LES COBRO $1,000 PESOS, SI EN EL 
FORMATO TRAE UNA LEYENDA QUE EL LLENADO ES GRATUITO Y EL PRESIDENTE 
COMENTA QUE EL LE COMENTO ABEL QUE ESOS PROYECTOS QUE TRAE EL DE MANERA 
PERSONAL, LOS MANEJARA FUERA DE LA PRESIDENCIA, EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO 
HACE MENCION QUE ESOS PROYECTOS, EL COBRO QUE LES HIZO FUE DE 4 MIL PESOS Y 
FUE POR LA ELABORACION DEL PROYECTO EN POCAS PALABRAS EL PAGO AL PROYECTISTA 
Y NO DE MIL COMO SE ARGUMENTA PARA EL LLENDO. 
 
LA REGIDORA VERONICA CASTILLO COMENTA REFERENTE AL PROBLEMA DE LOS 
VEHICULOS QUE NO SE ENCIERRAN EN EL CORRALON QUE YA EN UNA REUNION 
ANTERIOR SE HABIA TOCADO ESE TEMA, LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO COMENTA, 
QUE LOS VEHICULOS QUE ANDAN AFUERA SON EL DE OBRAS PUBLICAS Y DESARROLLO 
SOCIAL, Y DICE LA REGIDORA VERONICA QUE PLATICANDO CON  EL OFICIAL MAYOR 
ARGUMENTA EL QUE EL HA ENTREGADO LOS OFICIOS Y ACTAS ADMINISTRATIVAS DE 
PERSONAS QUE FALTAN Y DE LOS VEHICULOS A LA TESORERA PARA SUS RESPECTIVOS 
DESCUENTOS Y NADA Y TAMBIEN AL SECRETARIO PARA QUE SE LE  INFORME AL CABILDO. 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO COMENTA QUE LOS DIAS QUE 
VIVIANA REALIZO LAS CAPACITACIONES, MUCHAS PERSONAS TENIAN CERRADAS LAS 
OFICINAS COMO EN SECRETARIA PORQUE LAS DOS SECRETARIAS SE FUERON AL CURSO Y 
QUE ELLAS COMENTARON QUE SUSANA LA TESORERA MUNICIPAL COMENTA QUE TODO 
SU PERSONAL ESTARIA EN LA CAPACITACION, QUE MEJOR CERRARAN PORQUE TESORERIA 
NO ATENDERIA. QUE SERIA MEJOR QUE FUERA UNA Y LUEGO UN RATITO LA OTRA. 
 
PARA LA PROXIMA REUNION DE CABILDO SE ACUERDA MANDAR LLAMAR A LOS  
DIRECTORES QUE TIENEN CONTACTO CON LA GENTE, PARA QUE ESTEN PRESENTES EN LA 
REUNION PARA VERIFICAR SOBRE EL BUEN TRATO A LA CIUDADANIA. 
 
LA REGIDORA VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ COMENTA QUE DEBE APARECER MAS 
EXPLICADO LO REFERENTE A LO AUTORIZADO POR ELLOS PORQUE LA REGIDORA FABIOLA 
SARELLANO COMENTA QUE QUIEN APROBO LOS CELULARES QUE TRAEN LOS 
DIRECTORES,  SI LA TESORERA EN UNA REUNION SE LOS EXPLICO QUE LO COMPRUEBE Y 
QUE SI NO ESTAN APROBADOS QUE SE QUITEN, EL REGIDOR SALVADOR PEREZ LUNA 
COMENTA QUE NO ES PROBLEMA, QUE LOS CELULARES SI SON MUY NECESARIOS PARA LA 
COMUNICACIÓN ENTRE ELLOS. 
 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO COMENTA REFERENTE A LAS 
PERSONAS DE LA TERCERA EDAD DE GUALTERIO, DEL TERRENO QUE ESTA EN DISCORDIA, 



EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO  COMENTA QUE EL EJIDO DE GUALTERIO ESTA EN LA 
DISPOSICION DE APOYAR, QUE EL EJIDO LE DONA UN TERRENO AL JOVEN QUE TIENE 
CERCADO EL TERRENO EN DISCORDIA Y EL AYUNTAMIENTO DONARIA EL TERRENO QUE 
ESTA A UN LADO DE LA CARRETERA CERCADO, A LAS SEÑORAS DE LA TERCERA EDAD PARA 
CONSTRUIR SU SALON DE REUNIONES Y MANUALIDADES. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD 
QUE DON JESUS PEREZ BLANCO REALICE LAS GESTIONES. 
 
EN OTRO PUNTO EL REGIDOR JESUS PEREZ BLANCO COMENTA QUE PIDE QUE LAS ACTAS 
DE CABILDO QUE SE APRUEBAN SE FIRMEN AL INICIO DE LA SIGUIENTE REUNION, EL 
SECRETARIO COMENTA QUE EN OCASIONES  SE HACEN OBSERVACIONES DE LA 
AUDITORIA Y ES NECESARIO HACER AGREGADOS PARA SALDAR UNA OBSERVACION. 
 
EL REGIDOR JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO DICE QUE EN OCASIONES YA NO HAYA QUE 
HACER, PORQUE AL TERMINO DE LAS REUNIONES LE PREGUNTAN SUS COMPAÑEROS 
SOBRE EL BONO, QUE SE DECIDA SI SE VA ENTREGAR QUE PORQUE SIENTE QUE SE LO 
MERECEN Y DICE EL PRESIDENTE QUE ELLOS LO DECIDAN NADA MAS QUE ESO SI, QUE 
ELLOS LOS REGIDORES LE COMENTEN A LA GENTE QUE SE VAN A SUSPENDER LOS APOYOS 
Y LES DIGAN LA VERDAD PORQUE, Y QUE ELLOS ENFRENTEN A LA GENTE Y LE DIGAN 
PORQUE SE DIERON UN BONO Y SE SUSPENDEN LOS APOYOS, EL PRESIDENTE ING PEDRO 
MIRANDA COMENTA QUE EN LO PERSONAL NO SE LE HACE JUSTO, PORQUE 
ADMINISTRACION QUE ESTA ENDROGADA, ES ILOGICO QUE SE APRUEBE UN BONO, LOS 
REGIDORES COMENTAN QUE PARA LA PROXIMA REUNION SERIA BUENO QUE ESTUVIERA 
LA TESORERA, Y LES EXPLICARA SI SE PUEDE O NO, TAMBIEN QUE SI LOS CELULARES NO 
ESTAN APROBADOS QUE SE QUITEN. 
 
EN OTRO PUNTO EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA DE DESCONTARLES EL DIA A LOS 
TRABAJADORES QUE NO DESFILARON, EL DIA 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2014, YA QUE EL 
OFICIO QUE SE MANDO DE LA OFICIALIA MAYOR DECIA MUY CLARAMENTE, PERSONA 
QUE NO DESFILE SE LE DESCONTARA EL DIA, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SE LLEVE A 
CABO EL DESCUENTO DEL DIA A LOS QUE NO DESFILARON. 
 
LA TESORERA SUSANA OCHOA ESPARZA PIDE A LOS INTEGRANTES DEL CABILDO 
AUTORICEN LA ENTREGA DE INFORMES CONTABLES FINANCIEROS Y PRESUPUESTALES DE 
LOS MESES DE ENERO, FEBRERO, MARZO Y ABRIL DEL 2014, SE APRUEBA POR 
UNANIMIDAD SE ENTREGUEN LOS INFORMES CONTABLES. 
PUNTO 8.- CLAUSURA 
SIENDO LAS 16:20 HRS. SE LEVANTA LA SESION FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE 
EN ELLA INTERVINIERON. 
 
 
 
ING. PEDRO MIRANDA MORALES                                LIC. FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
     PRESIDENTE MUNICIPAL                                                          SÍNDICO MUNICIPAL 
 



 
 
L.I. JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO                                         C. MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
           PRIMER REGIDOR                                                                    SEGUNDO REGIDOR 
 
 
 
C. SALVADOR PEREZ LUNA                                                   C. FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
        TERCER  REGIDOR                                                                         CUARTO REGIDOR 
 
 
 
C. JESUS PEREZ BLANCO                                                       C. ANA MA ASUNCION BURCIAGA 
        QUINTO REGIDOR                                                                     SEXTO REGIDOR 
 
 
 
DR. AGUSTIN BEJAR ALONSO                                               C. JULIA TAMAYO OLIVARES 
      SÉPTIMO REGIDOR                                                                     OCTAVO REGIDOR 
 
 
 
 
C. ROBERTO TAMAYO SERRATO                                          C. VERÓNICA CASTILLO RODRIGUEZ 
        NOVENO REGIDOR                                                                     DECIMO REGIDOR 
 
 
 
 
 

PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA PAZ 
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

 


